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株式会社ブリヂストン 西澤様、本

日はありがとうございます。後ほど西

澤様には卓話をよろしくお願いいた

します。 
毎日暑い日が続いておりましたが、

ここ数日、朝晩は過ごしやすくなった

と思いますがいかがですか。 
加藤義明会員のお母様の昨夜の通

夜並びに本日の葬儀に参列、ご苦労様

でした。加藤会員のお母様に心よりご

冥福をお祈り申し上げます。 
さて、今日は８月３日の長良川清掃

早朝例会以来の久しぶりの例会です。 
８月８日から開催されました北京

オリンピック、昨日は「なでしこジャ

パン」惜しくも４対２で宿敵アメリカ

に負けましたが、銅メダルをかけてド 
 

イツとの最終戦が行なわれようとし

ています。またロシアのイシンバエワ

が女子棒高跳び決勝で 5.05 メートル

の世界新記録を達成しました。 
昨日現在のメタルの数は、 
中国がダントツの 1位で金39、銀 14、
銅 14 計 67 個 
アメリカ金 22、銀 24、銅 26 計 72 個 
イギリス金 12、銀 7、銅 8 計 27 個 
オーストラリア 金 11、銀 10、銅 12 
計 33 個 

ドイツ 金 9、銀 7、銅 7 計 23 個 
ロシア 金 8、銀 13、銅 15 計 36 個 
韓国  金 8、銀 9、銅 6 計 23 個 
日本  金 8、銀 5、銅 7 計 20 個

という状況です。 
日本の金は、競泳男子平泳ぎ 100・200
ｍ北島

きたじま

康介
こうすけ

の 2 個、女子柔道 70kg 級

上野
う え の

雅恵
ま さ え

、55kg 級谷本
たにもと

歩美
あ ゆ み

、男子柔

道100kg級石井
い し い

慧
さとし

、66kg級内柴正人
うちしばまさと

、

女子レスリングフリースタイル 63 kg
伊調
いちょう

 馨
かおり

、55kg吉田
よ し だ

沙保里
さ お り

、 計８個。 
また、今日からの結果が楽しみです。 

しかし、オリンピックを見ていると

時の流れがよく分かります。4 年とい

う時の流れ。体操の内村など新しく世

に出てくる選手、また柔道の鈴木桂司 

などの引退してゆく選手、世の中は常

でなく刻々と変化していくのがよく

わかります。 
４年後ロンドンオリンピックはど

のような選手が活躍しているでしょ

うか。 
 

 
 
 

 

前例会の記録 

平成２０年８月１９日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング]我らの生業 

[ゲスト](株)ブリジストン 

中部支店中部技術サービス課 

 西澤大輔様 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 

本日出席22名 59.46% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話「タイヤの正しい使用と

管理」 西澤大輔様 

担当 職業分類委員会

本 日 の 予 定  

第８４１回 

平成２０年８月２６日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] 分散夜間例会 

担当 プログラム委員会 

次 回 予 定 

第８４２回 

平成２０年９月２日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 会員増強委員会
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卓 話 

卓 話：『タイヤの正しい使用と

管理』 
卓話者：株式会社ブリジストン 

中部支店中部技術サービス課

西澤大輔様 
※ 卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

西澤大輔様 


